

Début du rapatriement des réfugiés congolais du Burundi

@rib News, 27/10/2010 â€“ Source XinhuaLe gouvernement burundais et le Haut commissariat des Nations Unies pour les réfugiés (HCR) ont commencé à rapatrier les réfugiés de la République démocratique du Congo (RDC) depuis les burundais conformément à l'accord conclu entre le HCR et les deux pays voisins. Un groupe de 173 ressortissants de la RDC, vivant dans le camp de Gasorwe dans la province burundaise de Muyinga, situé à quelque 200 Km au Nord-Est de la capitale burundaise Bujumbura, devraient être conduits jeudi par le HCR au poste frontalier congolais de Gatumba, à 18 km à l'ouest de Bujumbura.

Il s'agit du début d'une vaste opération de rapatriement des réfugiés congolais vivant dans trois camps, à savoir Ngozi, Gasorwe à Muyinga et Bwagiriza dans la province de Ruyigi (est), a-t-on appris mercredi de source du HCR. Dans le cadre de l'accord tripartite, d'ici au mois de décembre, 2.000 Congolais vont rentrer chez eux depuis le Burundi, où vivent plus de 40.000 réfugiés de la RDC. L'accord, signé en décembre 2009 à Kinshasa, prévoit aussi le rapatriement des réfugiés burundais vivant dans l'est de la RDC. Le premier groupe de 244 Burundais ont quitté la RDC le 5 octobre. Ils faisaient partie de plus de 15.600 Burundais vivants en RDC. 5.000 entre ceux-ci doivent regagner le Burundi.